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令和４年度 第１回 ひのみね支援学校学校運営協議会 議事録

１ 日 時 令和４年７月７日（木） １４：００～１５：３０

２ 場 所 ひのみね支援学校 図書室

３ 会 議
（１）学校長挨拶

（２）自己紹介（委員１３名）

（３）ひのみね支援学校学校運営協議会について
学校長より説明を行った。

（４）会長・副会長の選出
会長に橋本俊顕委員，副会長に圓井美貴子委員が選出された。

（５）協議
①学校経営方針について（学校長より説明）
・肢体不自由教育の中核校としての取組を進めるにあたり，「教職員の専門性の
維持向上と学校組織力の強化」について質問が出た。
校内研究や社会人講師等専門家との連携，地域支援等について説明を行い，
承認を得た。

②本校の教育活動について（学校長・事務局より説明）
・グランドデザインについて学校長より説明。
・学校概要，学習活動，各種行事，GIGA スクールの取組，地域と連携した取
組について教頭より説明。
委員の皆さまとの繋がりや協働しての取組について，啓発活動や社会貢献，地
域防災に関する取組など今後に広げていける活動をご提案いただいた。また，
学校圏域と生活圏域の違う子どもたちが，地域の構成員として活動していける
素地を，学校教育で培っていって欲しい等のご意見をいただいた。

③学校評価について（事務局より説明）
・各学部・各課における目標一覧について説明し，先の協議で上がった防災の
取組について詳しく説明を行った。また，保護者アンケート等も評価に盛り
込むことについて説明し，承認を得た。

④今年度の取組について（学校長より説明）
昨年度からの取組を深めていけるように御協力をお願いした。
また，本校の教員が思う「学校のいいところ」について説明を行った。
委員の方より，コミュニティ・スクールとしての取組を明確にしていくことが
大切。学校運営協議会を通して，地域との繋がりの中でもっとできることを増
やしていくという視点を持って，地域に開かれた学校を目指していけるように，
委員も協力していきたいとご意見いただいた。

（６）その他（事務連絡）
第２回，第３回の予定について


